

Wernigerode, 19. März 2018

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

## PS-Zweckertrag für spannende Projekte in der Region





Zu zwei großen Projekten, die die Harzsparkasse gemeinsam mit der Ostdeutschen Sparkassenstiftung 2018 und 2019 in Quedlinburg fördert, gaben Werner Reinhardt und Wilfried Schlüter im Dezember 2017 und Februar 2018 den Startschuss (siehe Fotos). Auch diese Zuwendungen fließen aus dem PS-Zweckertrag.

Schlossmuseum zeigt in 2019 spannende Sonderausstellung "919 – plötzlich König – Heinrich I. in Quedlinburg" - Ostdeutsche Sparkassenstiftung und Harzsparkasse fördern Ausstellungsprojekt: Die Welterbestadt Quedlinburg feiert 2019 mit einer Vielzahl von Veranstaltungen gleich drei Jubiläen: Die Wiederkehr der Königserhebung des ersten deutschen Königs Heinrich I. vor 1100 Jahren, 30 Jahre Friedliche Revolution und 25 Jahre UNESCO-Welterbe. Der Sonderausstellung "919- plötzlich König – Heinrich I. in Quedlinburg" kommt dabei eine besondere Bedeutung zu.

Ein großes Ziel dieser Ausstellung ist es, den Besuchern die Bedeutung des Stiftsberges als Ort des Wirkens Heinrich I. und des späteren bedeutenden Damenstifts zu vermitteln. Bei der Gestaltung setzen die Ausstellungsmacher auf modernste und zeitgemäße museale interaktive Vermittlungsmethoden und Techniken. Auf dem Stiftsberg in Quedlinburg ergibt sich eine sehr seltene Möglichkeit, eine Ausstellung an einem authentischen Ort abzuhalten.

Über die gemeinsame Förderzusage der Ostdeutschen Sparkassenstiftung und Harzsparkasse für dieses besondere Ausstellungsprojekt freute sich am 14. Februar 2018 im Schlossmuseum Quedlinburg Oberbürgermeister Frank Ruch, als ihnen Werner Reinhardt und Wilfried Schlüter die gemeinsame Förderzusage von Stiftung und Harzsparkasse für die Sonderausstellung "919- plötzlich König – Heinrich I. in Quedlinburg" überreichten.

Quedlinburger Königin der Instrumente soll bald restauriert werden - Ostdeutsche Sparkassenstiftung und Harzsparkasse fördern Orgelrestaurierung: In der romanischen Markt- und Hallenkirche St. Benedikti soll bald wieder die Orgel erklingen. Auf dem Weg dorthin konnte die Evangelische Kirchengemeinde heute einen wichtigen Fortschritt bekannt geben. Gemeinsam freuten sich Pfarrer Martin Gentz, Frank Mente, Kirchmeister, Marika Fuchs, Stellvertretende Vorsitzende des Gemeindekirchenrates, Gottfried Biller, Kirchenmusikdirektor in Ruhestand, und Markus Kaufmann, Kirchenmusiker, als ihnen Werner Reinhardt, Vorstandsvorsitzender der Harzsparkasse, und Wilfried Schlüter, Mitglied im Vorstand der Harzsparkasse, die gemeinsame Förderzusage von Ostdeutscher Sparkassenstiftung und Harzsparkasse für die Restaurierung der Röver-Orgel überreichten. "Es ist uns als Harzsparkasse sehr wichtig, das große Engagement der Menschen in unserer Region aufzugreifen, zu stärken und zu helfen, wo wir können. Sparkasse und Stiftung tragen daher sehr gern zur lebendigen Bewahrung unserer reichen Kulturlandschaft bei", betonten Werner Reinhardt und Wilfried Schlüter.